

## FESTIVAL

Nach der Ausstellung der Workshop-Papiere ging die Gruppe zum Woodstockenweiler, einem bekannten Fest in und um Wangen. Sobald wir aus dem Bus ausstiegen, wanderten wir einen Hügel hinauf, vorbei an den Festivalparkplätzen, und sobald wir oben ankamen, waren wir von der Aussicht begeistert. Man konnte das ganze Festival von oben sehen. Sobald wir drinnen waren, suchten wir uns alle zusammen mit den Schüler:innen aus Ebensee einen Platz zum Sitzen. Sobald wir einen Platz gefunden hatten, gingen wir auf die Suche nach Essen und Trinken und verbrachten dann einen Abend in Freundschaft, redeten und hörten Musik. Einige Leute gingen unter die Bühne, um lauthals Lieder zu singen, die wir gar nicht kannten, und wir lernten viele interessante Leute kennen. Die Atmosphäre war lustig. Die Lieder, die gespielt wurden, reichten von Pop bis Punkrock, und der Abend endete mit einer Rockband, die auch Dudelsack spielte. Gegen Mitternacht gingen wir alle, aber wir wollten noch bleiben, weil es so viel Spaß gemacht hat.

